
Die Verwaltung erläutert anhand einer PowerPoint-Präsentation (im 

Ratsinformationssystem eingestellt) den aktuellen Stand der Personalentwicklung 
bei der Stadtverwaltung. 

 
Die CDU-Fraktion verweist auf die guten Fortschritte in allen Bereichen der Stadt 
und spricht ihren Dank allen Mitarbeitern der Stadt aus. Sie bittet um nähere 

Erläuterungen zum Fachkräftemangel und der Krankenquote.  
 

Die Verwaltung weist daraufhin, dass fehlende Fachkräfte in allen Bereichen der 
Verwaltung zu verzeichnen sind. Die Krankenquote wird neben allgemein 
jahreszeitlichen Entwicklungen u.a. auch durch die teilweise hohe 

Arbeitsbelastung infolge nicht besetzter Stellen beeinflusst. 


